





Thomas et ses parents lors du légendaire Grand Raid Réunion, circuit qui rassemble les meilleurs coureurs du monde.

devient agressif, provocateur, instable, irritable. Pourtant personne n'ose l'affronter ni se confronter à lui, « Tout était dans le non-dit, les regards gênés. Peu de mes camarades m'ont clairement alerté, peu de professeurs aussi, même mon médecin n'a iamais évoqué le mot anorexie. » Dans sa famille, son frère, ses grands-parents, son père sont présents, mais impuissants, «Je criais "Sauvez moi", mais personne ne semblait m'entendre. » Seule sa mère réagit. « C'était la seule capable de m'écouter et de prendre autant sur elle. Elle est restée malgré mes remarques immondes. Elle a combattu à mes côtés, nous avons cherché des solutions ensemble. » L'électrochoc, Thomas l'a avec un psychologue : « Ce fut le premier à dire que le problème n'était pas dans mon assiette. En quelques séances, il m'a aidé à comprendre le sens de cette maladie, ce deuil que je n'arrivais pas à faire, à comprendre aussi que je m'anesthésiais pour ne pas ressentir la douleur. Je n'étais plus seul. »

## 100 KM POUR VAINCRE LA MALADIE

C'est en réalisant un pari fou que Thomas trouve le chemin de la guérison. Pendant huit mois, il devient le coach sportif, le nutritionniste, le psychologue, l'accompagnateur technique de son père, qui a un rêve: courir les 100 km de Millau. Tout ce qu'il a appris pendant sa maladie, Thomas le met au service de son père, paramétrant minutieusement ses entraînements, élaborant son régime alimentaire. Pour ne pas l'épuiser lors des entraînements communs, Thomas dose son effort, s'adapte

et reprend doucement le contrôle de son mental et de son corps. Il régule sa pratique sportive : « Cette préparation de 100 km peut paraître énorme, mais c'était moins que ce que je faisais au auotidien. »

Il essaie également de suivre le même régime, même si sa phobie de l'assiette est toujours là. Unis et solidaires, les deux hommes sont bien décidés à relever tous les défis. « Comme je ne pensais plus à moi mais à l'autre, je sortais de la maladie, je me reconstruisais une identité, je m'insérais à nouveau dans un collectif qui rendait la vie plus supportable. » Le 25 septembre 2016, son père boucle les 100 km de Millau en

11 heures 40 minutes et 55 secondes. Thomas, qui l'a suivi à vélo puis a couru vers la fin, savoure lui aussi sa victoire: «La ligne d'arrivée du 100 km que je m'étais fixée, c'était de vaincre la maladie, j'avais réussi!»

## UNE LONGUE ÉTAPE DE RECONSTRUCTION

« La maladie part aussi insidieusement et lentement au'elle entre dans la vie. c'est un chemin initiatique. avec des moments d'accalmie et des rechutes. » Thomas part en Argentine, rencontre l'amour et finit même par écrire un livre\* dans lequel il raconte cette fantastique aventure humaine et sportive qu'il a vécue main dans la main avec son père. Aujourd'hui, à 24 ans, il savoure la vie en attendant la sortie de son prochain roman qui, cette fois, n'est pas autobiographique. Il porte un message d'espoir et de résilience pour celles et ceux qui traversent cette épreuve. « J'ai des cicatrices visibles, mais elles ne me font plus mal, elles font juste partie de mon identité. J'ai réussi à trouver un équilibre de vie entre mes amis et mon projet professionnel. Aujourd'hui, je peux laisser de la place au hasard, à la rencontre,

aux choses que je ne maîtrise pas, j'ai un peu plus confiance en moi. » Thomas peut enfin vivre en couleurs. Il a gagné son combat. ®

\* Je reviens d'une anorexie et comment j'ai relevé ce défi, de Thomas Pouteau, éd. Frison-Roche, 15 €

